

# Un City-stade près de la salle Le Bois-Clet en 2023

Après trois années d'absence, la salle Le Bois-Clet a accueilli la cérémonie des vœux de la municipalité à la population.

## LANDRETHUN-LÈS-ARDRES.

Lors de ce rassemblement populaire qui a fait le plein, Gabriel Berly, le maire, a levé le voile sur les projets communaux pour l'année en cours. « Pour 2023, le principal investissement sera la construction du City-stade aux abords de cette salle sur un terrain qui nous appartient.

**« Pour la sécurité de tous, nous allons créer un nouveau rond-point. Il se situera dans la cour de l'école avec une dépose-minute. »**

Pour cet investissement, le coût global a été estimé à quelque 150 000 €, sachant que 70 % de subventions ont déjà été obtenues auprès de l'Agence nationale du sport et du Département », a-t-il précisé. « Par contre, je suis remonté contre l'État qui ne rembourse plus la TVA sur ce genre de projet.

Comment M. Macron peut-il proclamer "Du sport partout, pour tous" et agir de la sorte pour l'aménagement de terrains? Incompréhensible ! », s'est-il emporté. L'achat d'un tableau numérique pour l'école, l'équipement du poste de secrétariat pour le télétravail, l'isolation du grenier de la mairie et le renouvellement du panneau d'affichage communal sont également au programme des investissements pour l'année 2023.

## CRÉATION D'UN NOUVEAU ROND-POINT PRÈS DE L'ÉCOLE

Gabriel Berly a également évoqué la création d'un nouveau rond-point aux abords de l'école des Lilas.

« Pour la sécurité de tous, nous allons créer un nouveau rond-point. Il se situera dans la cour de l'école avec une dépose-minute. Comme cela, les parents ne se gareront plus de façon anarchique devant la mairie et pourront ainsi gagner entre 30 et 45 secondes sur leur emploi du temps », a-t-il lancé.

« Non, bien sûr, je rigole. Par contre, le stationnement est un problème que connaissent beaucoup de villages à l'heure de la sortie des écoles. Nous ne perdons pas de vue la préemption d'un terrain, ce qui nous permettrait d'avoir un nouveau parking tout près de la mairie et des écoles », a conclu Gabriel Berly avec un sérieux retrouvé. ■

MARC DZALBA-LYNDIS (CLP)



Gabriel Berly, le maire, a su conserver tout son humour.



Le nouveau City-stade sera situé sur le stade, près de la salle Le Bois-Clet.